

Sukseskan Pilkada DKI Jakarta, Polda Metro Jaya Gelar Rakor Lintas Sektor

Suhendi - BANTEN.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 6, 2024 - 14:20



JAKARTA – Upaya mensukseskan Pilkada DKI Jakarta 2024 Polda Metro Jaya menggelar Rapat Koordinasi (Rakor) Lintas Sektor Operasi Kepolisian Mandiri Kewilayahan Mantap Praja Jaya 2024 di Gedung The Tribrata Jakarta Selatan. Selasa (6/8/2024)

Kegiatan dihadiri Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto, Pangdam Jaya, PJ Gubernur DKI Jakarta diwakili Kadishub, Kabinda DKI Jakarta, Wakapolda dan Para Pejabat Utama Polda Metro Jaya, Ketua KPU dan Bawaslu Provinsi Kota

DKI Jakarta serta Ketua KPU Jawa Barat dan Ketua KPU Banten.

Dalam sambutannya Karyoto mengucapkan terimakasih kepada stakeholder terkait atas kerjasamanya selama ini untuk saling bahu membahu mewujudkan situasi Kamtibmas yang kondusif di Wilayah DKI Jakarta dan sekitarnya selama masa Pemilu dan menjelang Pilkada serentak Tahun 2024.

“Ditengah Pilkada Tahun 2024 nanti, akan dilaksanakan juga Pelantikan Presiden dan Wakil Presiden terpilih Periode 2024-2029. Tentunya hal ini merupakan momen penting yang akan menuntut fokus kerja kita lebih keras lagi dalam menjaga keamanan pelaksanaan Pilkada 2024”. Ucapnya.

Karyoto menyebutkan bahwa wilayah hukum Polda Metro Jaya akan melaksanakan Pemilihan 3 Kepala Daerah yaitu Gubernur DKI Jakarta, Jawa Barat dan Banten, dan 4 Walikota yaitu Depok, Tangerang Selatan, Kota Tangerang, Bekasi serta 3 Bupati yaitu Kabupaten Bogor, Kabupaten Bekasi dan Kabupaten Tangerang untuk itu diperlukan Kerjasama yang baik.

“Saya berharap Sinergitas dan Kolaborasi semua Stakeholder dan pihak terkait dapat terjalin dengan baik dan lancar sehingga kondusifitas di Wilayah hukum Polda Metro Jaya dapat terjaga dengan baik”. Ungkapnya.

Kemudian Diapun menekankan di era digitalisasi saat ini Soliditas dan Sinergitas sangat diperlukan dalam Pelaksanaan Pilkada 2024 guna meredam riak-riak yang timbul ditengah masyarakat yang berpotensi membuat suhu politik meningkat.

“Apabila ditemukan hal yang bersifat provokasi, menghasut serta membuat ancaman nyata agar segera dilakukan penetrasi baik secara media online maupun secara langsung.”Tegasnya.

Selanjutnya Karyoto berpesan agar dalam mengamankan jalannya pelaksanaan Pilkada 2024 harus memperhatikan potensi kerawanan, jangan under estimate dan laksanakan pengamanan sesuai dengan prosedur.

“Marilah kita samakan persepsi baik antara penyelenggara Pilkada, pihak keamanan maupun Pemerintah Daerah agar seluruh tahapan Pilkada dapat berjalan dengan aman, lancar, adil dan transparan.”Harapnya.

Terakhir Karyoto mengajak kepada stakeholder terkait untuk bersatu demi kepentingan bersama dan kemajuan serta kesejahteraan masyarakat Jakarta.

“Saya yakin dengan Kerjasama dan partisipasi aktif semua pihak, kita mampu mensukseskan Pilkada 2024 demi mewujudkan visi dan misi bangsa Indonesia untuk masa depan yang lebih baik.”Pungkasnya.

Diketahui bahwa menjelang Pilkada serentak 2024 Polda Metro Jaya akan menggelar Operasi Mantap Praja Jaya 2024 selama 146 hari terhitung mulai 8 Agustus sampai 31 Desember 2024 dengan melibatkan 86.232 Personel gabungan dari Polri, TNI dan Linmas. (Hendi)